



LOCAL

Respaldo las expresiones de Maru Campos contra la 4T: Santiago Creel

JUEVES 25 DE MAYO DE 2023 - 11:57:55 AM



Al comentar que respalda las expresiones de la gobernadora, Maru Campos, de que se le ha ganado a la 4T y se le puede vencer, el diputado federal Santiago Creel, dijo que le consta, pues aquí estuvo cuando eso ocurrió en las dos veces que triunfó Maru Campos, así como en la victoria de Javier Corral “y vaya que estuve” a mí no me lo platican.

Además, se refirió a la polémica que se ha dado con la senadora Lily Téllez, por las aspiraciones ambos por la candidatura del PAN por la presidencia de la República, “no de mí” dijo, pues no tengo ningún problema, las expresiones no han sido de mi parte, dijo, al destacar que todo interlocutor merece respeto.